



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, recorrió en Constitución (Pavón 1540) una de las Ferias Itinerantes de Abastecimiento Barrial de la Ciudad (FIABs), que de martes a domingo se instalan en distintos puntos para ofrecer sus productos al mejor precio. “Estamos ayudando a cuidar el bolsillo de los vecinos en un momento de mucha sensibilidad”, afirmó el Jefe de Gobierno.

Las FIABs son puntos móviles de venta de alimentos y otros productos autorizados por el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. Surgieron como respuesta a la demanda de productos variados, económicos y frescos por parte de los vecinos.

{youtube}t7lrE07SI1o{/youtube}

Al respecto, Rodríguez Larreta aseguró que “las ferias tienen productos de primera calidad, queremos que los vecinos se acerquen”. Y agregó: “En el sitio de la Ciudad pueden ver en qué barrio, en qué plaza están cada día”.

Acompañaron la recorrida el vicejefe de Gobierno porteño, Diego Santilli; el ministro de Ambiente y Espacio Público, Eduardo Macchiavelli, y Gerente Operativa de Mercados de la Ciudad, Raquel Fait.

Por su parte, Fait destacó que son “un lugar donde van a encontrar precios acordes, productos de calidad y una atención personalizada para todos los vecinos de la Ciudad”.

En estos puestos se pueden encontrar frutas y verduras; carnes; productos de granja; pescados y mariscos frescos y/o congelados; productos alternativos orgánicos; lácteos; fiambres; productos de almacén; artículos de limpieza y perfumería.

Cada dos semanas se establece el acuerdo entre la Dirección General de Ferias y los feriantes, para definir los precios sobre un listado de productos de la canasta básica. En la actualidad hay 70 productos concertados, 4 de ellos para celíacos, y 3 combos de limpieza.

Ubicadas en diferentes plazas y parques porteños, atienden de 8 a 14. Actualmente, la Ciudad cuenta con 27 FIABs que rotan en los 100 puntos estratégicos de las 15 comunas.

Para que los vecinos puedan estar informados, se lanzó una aplicación móvil con el nombre “BA Ferias” para que puedan conocer los precios, la ubicación y los horarios de cada una de los puestos.

Además, el 88% de las ferias ya cuentan con posnet para realizar las compras con una mayor comodidad y seguridad.